

Manifeste pour une Mobilité maligne et sincère avec O2feel

Montrer la voie du mouvement.

Le choix nous l'avons tous et toutes. Parfois, le choix, il est là mais on ne le voit pas. Comment participer, chacun.e d'entre nous, à son niveau vers cette mobilité maligne ?

Une mobilité maligne va contribuer à rendre nos villes et territoires plus agréables, moins bruyants, moins encombrés. Tous les jours, ou presque.

Se déplacer, c'est votre quotidien. Parfois loin, parfois, ça vous semble loin et la destination est toute proche. Il y a les déplacements contraints, les destinations où il faut aller. Et il y a les déplacements choisis, ces destinations où on a envie de se rendre.

Au quotidien, le choix d'une mobilité maligne serait de se poser systématiquement cette question : **comment j'y vais ?** Vous êtes comme nous, convaincus que le vélo à assistance électrique est une option ? Pour les déplacements choisis, puis les déplacements contraints, ou dans l'autre sens.

Choisir O2feel, une marque engagée.

Chez O2feel nous croyons en une mobilité différente. Plus douce, plus maligne, plus libre. Le vélo électrique incarne cette vision : un moyen de transport moderne, élégant, efficient, durable et surprenant.

Rouler avec un vélo O2feel, c'est faire le choix d'une marque française qui conçoit tous ses modèles en France, en assemble une partie dans l'hexagone. Une entreprise qui croit au savoir-faire local. Une entreprise responsable, à impact.

En pédalant sur un vélo O2feel, vous choisissez une mobilité responsable, reflet d'une certaine vision. A mi-chemin entre une démarche citoyenne et une envie personnelle. O2feel et vous le savez. Un vélo bien conçu, performant et durable est une pièce essentielle d'un changement réussi, d'un choix gagnant. Nous revendiquons tous une mobilité qui ne fait aucun compromis sur la qualité.

Ensemble explorons le changement

En tant qu'ambassadrice, ambassadeur d'O2feel, vous faites plus que rouler. Plus que pédaler. Vous inspirez, partagez, encouragez, démontrez par l'exemple. Vous savez que le changement naît de l'exemple, et c'est avec sincérité que vous racontez votre expérience au guidon de votre vélo O2feel.

Par cet engagement, O2feel ne vous demande pas d'être parfait, ni même irréprochable. Encore moins de faire de l'influence. O2feel est fier de vous accompagner pour ce que vous êtes, pour qui vous êtes, ce que vous faites. Nous en sommes convaincus, choisir le vélo un peu plus souvent est bien plus que la petite contribution du colibri.

Chacun.e sa bonne raison de choisir le vélo comme une solution de transport :

- Parce que c'est moins cher qu'une voiture ?
- Parce que le vélo peut être plus efficace que les transports en commun ?
- Parce que votre O2feel est bon pour votre santé et votre moral ?
- Parce que le vélo, cerise sur le gâteau, c'est votre petit geste pour la planète ?

Tout cela à la fois ? Ou simplement parce que vous vous trouvez belle ou beau* sur votre vélo... Peu nous importe pourquoi vous choisissiez de pédaler. Votre vérité sera la nôtre. Votre vérité sera celle qui donnera envie à votre communauté de faire comme vous.

Votre choix de rouler en O2feel, vous appartient également.

- **Excellence et durabilité** : parce que votre O2feel ne vous laissera pas tomber (même s'il peut crever).
- **Confort et agrément** : parce que votre O2feel accepte des sacoches et vous offre une autonomie insoupçonnée.
- **Facilité et rendement** : parce que pédaler sur un O2feel c'est un jeu d'enfant. Ou parce qu'assister de son moteur, il vous flatte l'égo.
- **Beaucoup de France, un peu de local** : parce que votre O2feel est dessiné, pensé, assemblé en France.
- **Tout cela à la fois ? Ou simplement parce que vous n'aviez pas envie de vous poser mille questions sur le choix de votre prochain vélo. O2feel résonnait comme une évidence qui cochant toutes vos cases.**

Parce que nous partageons ces valeurs et cette vision, nous vous invitons à nous rejoindre.

En signant ce manifeste :

- vous montrez votre volonté d'être des acteurs et actrices du changement.
- Vous vous engagez à partager vos expériences avec transparence, sans exagération ni faux-semblant.
- Vous racontez votre quotidien, avec le ton qui est le votre, la fréquence qui est la votre, les outils qui sont les vôtres.
- Vous invitez vos communautés à explorer cette alternative, à faire un essai, à découvrir par elles-mêmes ce que signifie se mettre au vélo. Un peu, beaucoup, de temps en temps, tout le temps !

Ensemble nous pédalons, pour démontrer qu'un autre choix de mobilité est possible.

Je soussigné adhérer à ce manifeste et je confirme mettre ma notoriété au service de ces convictions partagées avec O2feel.

Signature :